

# Se han verificado importantes avances en Asturias, Aragón y León

## Boletín Informativo

Noticias recibidas en este Cuartel general hasta las veinte horas del día de hoy, 24 de septiembre de 1937:

### Ejército del Norte

**Frente de Asturias.**—En el sector Oriental se han ocupado hoy, Nueva, Pico Bezua, Los Carriles y Cardoso, rebasando la línea Hontoria, Carde y Orío. El enemigo tenía una importante línea atrincherada desde el mar a Pico Ventura, que nuestras tropas rompieron por el Sur, causándole 200 muertos y cogiendo gran cantidad de armamento.

**Frente de León.**—Se han rechazado con toda energía varios contraataques enemigos, habiendo proseguido nuestro avance, ocupando Casiro Collado y las alturas situadas sobre Corredillas.

### Ejército del Centro

**Frente de Aragón.**—En el sector de Zuera se ha rectificado nuestra línea a vanguardia, ocupándose Vértice, Pilatos, Valseca y Pardera de Arriba.

Se han hecho más de 150 prisioneros. En el sector de Ormo ha habido alguna presión enemiga, siendo neutralizada por nuestras tropas.

**Frente de Madrid.**—Cañoneos.

**Frente de Avila.**—Se ha rectificado nuestra línea a vanguardia, habiéndose ocupado en el sector de las Navas las posiciones enemigas de Loma Verde y en el de Robledo la Atayayuela.

**Frente de Soria y Somosierra.**—Sin novedad.

### Ejército del Sur

Tiroteos en algunos sectores.

### Actividad de la Aviación

En el combate aéreo sobre Gijón se ha derribado un caza enemigo tipo «Boy».

Salamanca 24 de septiembre de 1937 (II Año Triunfal) — De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

## Un caza enemigo derribado sobre Gijón

El retrato de José Antonio en el local del Fascio italiano

San Sebastián.—En la mañana del jueves y con gran solemnidad se colocó el retrato de José Antonio Primo de Rivera en el local del Fascio italiano.

Con este motivo, el barón Basile y el secretario provincial de F. E. T. y de las JONS pronunciaron unos vibrantes discursos.

## Cien mil bajas han sufrido los rojos en los meses de julio y agosto

En la mesa del despacho de un alto personaje rojo, se ha visto un telegrama fechado el 29 de agosto último, en el que se comunicaba que las bajas sufridas en el frente de Aragón eran de 35.000 hombres. También se hallaba el parte oficial de Sanidad correspondiente al mes de julio, donde se daba la cifra de 65.000 bajas.

## Ayer emprendió su viaje a Alemania el Duce

### Fué despedido por el Embajador español y el conde Ciano

Roma.—Ayer a mediodía salió Benito Mussolini de Roma para su viaje a Alemania.

Fueron a despedirle a la Estación el conde Ciano, el ministro de Propaganda y un enorme gentío, que aclamó al Duce. Mussolini se despidió muy cordialmente del encargado de Negocios alemán, que se hallaba acompañado de todo el personal de la Embajada.

También estaban presente el embajador español y los ministros austriaco y húngaro. La estación estaba engalanada con las banderas italiana y alemana. El tren especial llegará a la frontera de Kupwei hoy sábado donde le espera el lugarteniente de Hitler Rudolf Hess que le acompañará en su viaje a Munich.—A. Z.

### MUSSOLINI E HITLER NO NECESITARAN ACUERDOS NI PROTOCOLOS

Roma.—El director del «Giornale d'Italia», que se encuentra en Munich con cincuenta corresponsales italianos, asegura que no se necesitarán acuerdos ni protocolos entre Mussolini e Hitler, gracias al paralelismo de simpatía y posiciones defensivas entre Italia y Alemania.

Continúa diciendo que las conversaciones confidenciales de ambos estadistas no tendrán protocolo y ya no habrá comunicado oficial.

### EL CANCELLER SCHUSCHMIEE ACOMPAÑARA AL DUCE HASTA LA FRONTERA ALEMANA

París.—«París Midi» asegura que el canceller Schuschmiec acompañará al Duce desde la frontera Bredero hasta la alemana de Fusten.—A. Z.

Gobiernos se comprometen a trabajar juntos para expulsar a los extranjeros de China.—Stéfani.

## El buen tiempo ha vuelto a anunciar victorias nacionales en Asturias

### La aviación española dió pruebas, una vez más, de su valor y de su técnica

Ya ha vuelto el buen tiempo de nuevo. De nuevo ha lucido el sol con todo esplendor, que es la mayor alegría para estos soldados que esperaban impacientemente la orden de sus jefes para proseguir el semi-interrumpido avance sobre las tierras asturianas, aún sometidas al yugo marxista.

Las hordas de incendiarios han intentado resistir el empuje de nuestras tropas para resolver el problema de los mineros resultó ser una fácil labor para nuestro mando.

La jornada realizada hoy por nuestros soldados, por la ensangrentada Asturias, ha sido de intensa eficacia, sin tener en cuenta el valor y el riesgo de los pilotos, que con sus cazas descendían a ras de tierra, batiendo con sus ametralladoras a los mineros revolucionarios.

Hoy se han ocupado importantes posiciones estratégicas, siguiendo nuestras tropas su avance por una línea paralela al mar, ocupando el monte Cuesta, altura de gran valor táctico, así como el pueblo de Los Carriles, de donde los rojos huyeron momentos antes de la entrada de nuestros soldados.

También en el sector de León nuestras fuerzas han avanzado considerablemente, ocupando una extensión de terreno de más de seis kilómetros de longitud. Es grande el número de milicianos que se ha pasado a nuestras filas por este sector.

La magnitud del avance y la bonanza del tiempo, hacen prever que estamos en vísperas de obtener grandes victorias para las armas nacionales.

Los mineros, cada vez oponen menor resistencia y su moral decae notablemente, hasta el punto de que ya no se fían de sus jefes.—R. N.

### Sobre el reconocimiento de la beligerancia a la España de Franco

París.—El «Journal Desdébát», comentando el problema de reconocimiento de beligerancia al general Franco llama la atención a los Gobiernos de las potencias democráticas que puede consolidarse la paz de Europa y del mundo otorgando a las autoridades nacionales la beligerancia. Téngase presente—añade—que no pocos Estados sudamericanos han reconocido como único Gobierno legítimo en España al del general Franco y estos países figuran a la cabeza de los que han de merecer en su día la gratitud de la nación española.

## Nueva sublevación anarquista en la zona roja

### Se preparaba un atentado contra el gobierno de Valencia

### Entre los encartados figura Largo Caballero

Valencia.—Se ha descubierto una conspiración anarquista contra el Gobierno rojo de Valencia. El complot tenía ramificaciones, además, en Madrid, Barcelona y Cartagena.

Según las indagaciones practicadas, estaba proyectado un atentado contra el Gobierno rojo para el día 25 de septiembre, encontrándose encartado en la conspiración Largo Caballero. Los círculos gubernamentales temen un alzamiento revolucionario y han reforzado la policía en todos los barrios.—A. Z.

### El acuerdo ruso-chino

## Intentarán provocar una guerra que abarque Asia y Europa

Tokio.—El periódico «Nichí Nichí» afirma conocer el contenido del acuerdo secreto ruso-chino, que es el siguiente:

Primero.—Es abolicción de un comité de defensa común en Mongolia.

Segundo.—Los dos países se esforzarán en hacer intervenir en el actual conflicto a terceras potencias que incitarán a Francia e Inglaterra a participar en el pacto de no agresión.

Tercero.—Los dos países procurarán provocar la guerra en toda Asia y Europa para oponerse a la lucha contra el Komintern.

Cuarto.—Los dos países se esforzarán en crear una situación por la que las fuerzas japonesas se vean obligadas a combatir divididas, haciéndoseles imposible la concentración sobre un punto.

Quinto.—Los Soviets enviarán a China voluntarios y téc-

nicos y el siguiente material del año 1937: 362 aviones, 100 cañones antiaéreos, 300 cañones pesados, 100 tanques, 2.500 motocicletas, 1.500 camiones, 5.000 caballos, 150.000 fusiles y 60 millones de cartuchos. Los dos

## MIRILLA INTERNACIONAL

### Por qué no asistió Japón a la S. de N.

Tokio.—La Sociedad de las Naciones invitó al Japón a participar en la Asamblea.

El Japón contestó diciendo que le era imposible asistir. Todos los círculos políticos son unánimes en creer que la intervención de la Sociedad de las Naciones en el conflicto chino-japonés no haría más que agravarlo.—Stéfani.

### Francia propone la discusión del problema español fuera del Comité de no intervención

Londres.—Eden recibió de nuevo en el Foreign Office al embajador de Francia, Carbin, que le puso al corriente de la intención del Gobierno francés de poner en la reunión anglo-francesa italiana de París la discusión íntegra del problema español fuera del Comité de no intervención, sitado por la presencia del representante de la U. R. S. S. Eden se adhirió a la proposición francesa, que fué inmediatamente transmitida a los encargados de Negocios de Francia e Inglaterra en Roma y al ministro de Negocios Extranjeros de Italia, Stéfani.

Suscríbete a

IMPERIO